



## 乳児クラスだより

あさひ

先月もたくさん散歩に出かけましたが、行き先を少し遠くにして歩く距離を伸ばしてみました。個々の歩行に合わせることで、それぞれが心地よい疲れを感じ、よく食べよく眠り、日々の生活リズムが整っていったように思います。現地では、どんぐりやバッタや色とりどりの葉っぱを見つけ、大胆に遊ぶ姿が見られました。また、感触遊びも楽しみました。大胆に遊ぶ子もいれば、怖い？嫌い？などで、全く触れない子もいるなど、様々な姿を見せてくれました。今月は、生活発表会に向けての取り組みに加え、おもちつきやクリスマス会など、楽しい行事もあります。子どもの興味に合わせて楽しめるようにしていくと共に、天気の良い日はどんどん外に出て外気に触れ、たくさん体を動かして、寒さに負けない体づくりをしていきたいと思っています。室内ではタンバリンやすずなどの楽器遊びにチャレンジしてみたいと思っています。音を聞いた時や自分で鳴らした子ども達の反応が今からとても楽しみです。



ひかり

朝晩の寒さも厳しくなってきましたが、まだ日中は陽が差すと暖かい日もあり、子どもたちは元気に外で走り回っています。うんと冷える日もありますが、今年最後まで元気いっぱいに過ごしたいと思っています。お部屋では生活発表会に向け、名前を呼ばれると手を挙げたり、自分の名前を言えるようにもなっています！子どもたちが大好きなだるまさんになり、可愛らしく表現する姿や楽しんで踊る姿を見ていただきたいと思っています！先月は第一園庭で様々な遊びを通していっぱい体を動かし、散歩にも沢山出かけ秋の自然に触れる事ができました。今月も寒さに負けず、天気の良い日は園庭に出て、体操をしたり簡単なルールのある遊びを楽しみながらしっかり体を動かし、散歩にも出かけ、秋から冬への季節の移り変わりを感じられるようにしたいと思います。



にじ

最近、生活発表会に向けての取り組みで劇あそびを楽しんでいます。始めの頃は恥ずかしがって前に出るのを嫌がったり、出番が待てず動き回る姿も見られましたが、少しずつ自信を持って舞台上に立ち、お友だちと一緒にセリフが言える様になりました。「じょうず〜！」と拍手して、友だちを讃える姿も見られます。祖父母参観や本番では、お家の方々が見守る中、いつもと違う雰囲気に戸惑ってしまうかもしれませんが、温かく見守って頂けると幸いです。

また、今月は寒さに負けず戸外に出て散歩へ出かけ、簡単なルールのある遊び(だるまさんが転んだ等)を楽しみ寒さに負けない強い身体づくりを引き続き行っていこうと思います。

